
Protokoll: 

Rm Knopp hält das Volumen des geplanten Wohnhauses für zu groß. Die Umgebungsbebauung 

bestehe aus Einfamilienhäusern. Er verweist auf die Vollgeschossigkeit in der dritten Etage des 

vorgesehenen Neubaus sowie die Treppenanlage vor dem Gebäude.  

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage mehrheitlich mit 

5 Gegenstimmen und 10 Ja-Stimmen zu. 

 


